

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.033. CEUTA VIERNES 17 DE OCTUBRE DE 1947, Precio 50 céntimos

Llegan a Londres los Duques de Montoro



Londres, 16.—Procedentes de Madrid y en la primera etapa de su viaje de bodas, llegaron en avión a esta capital los duques de Montoro.—EFE.

En la foto, la duquesa de Montoro, durante la ceremonia de la boda en el momento de entrar al templo, del brazo de su padre el duque de Alba.

«Unita» acusa a Truman de pertenecer al Ku-Klux-Klan

Afirma que sus éxitos políticos se deben a la protección de un «gangster»

Togliatti, culpa también a Norteamérica de la actual tirantez mundial

Roma, 16.—El órgano comunista «Unita» acusa al presidente Truman de pertenecer al Ku-Klux-Klan y de deber sus éxitos políticos a un «gangster» llamado Prendergast, miembro de la banda «que logró que en San Luis del Misouri fueran elegidos unos jueces entre ellos Harry Truman, dispuestos a proteger sus actividades ilegales».

El jefe comunista Palmiro Togliatti ha culpado a Norteamérica, en una entrevista periodística, de la actual tirantez mundial. Reconoció que había necesitado suministros y créditos del extranjero, pero censuró el que, según él, el Gobierno de De Gasperi se dirija a Estados Unidos con exclusión de otros mercados potenciales.

Que esos ataques estén o dejen de estar coordinados con las instrucciones que los partidos comunistas de los nueve países representados en la oficina de Información de Belgrado hayan recibido de Moscú es cuestión discutible, pero lo que no cabe duda es que están de acuerdo con la declaración que acompañó la creación del nuevo orga-

nismo internacional, en la que se anuncia que el comunismo combatiría el Plan Marshall, la doctrina Truman y cuanto se relacionase con uno y otra, dice la agencia Reuter — E.

El pleno de la Liga Árabe



La considerable fuerza de la Liga, que apoya la política del Gran Mufti, en pro de un Estado árabe en Palestina, y, por otra parte, la intransigente postura de las organizaciones extremistas judías, han producido la delicada situación en el Mediterráneo Oriental, a la que en estos días intenta encontrar solución —difícil solución— la Organización de las Naciones Unidas. En la fotografía aparecen de izquierda a derecha, Seif el Islam, de Yemen; Sheik Beshara el Khoury, presidente del Líbano; Shukry el Kowatly, presidente de Siria; el Rey de Farouk, de Egipto; el rey Abdullah, de Transjordania y el emir Saud, de Arabia Saudita.

EL DELEGADO ARGENTINO EN LA O.N.U. SE OPONE A TODA PARTICION DE PALESTINA

Propuso la creación de un comité mixto de judíos y árabes que resuelvan sus propios problemas

Lake Success, 16.—Categoricamente se ha opuesto hoy el delegado argentino Dr. Arce a toda partición de Palestina, especialmente a la imposición de tal decisión por la fuerza, proceder que calificó de contrario a la Carta de las N. U. Propuso la creación de un comité mixto de

judíos y árabes para que resuelvan su propio problema.

En caso de abandono de mandato actual por parte del Reino Unido, propuso a las N. U. administraren Tierra Santa hasta que el comité mixto judeo-árabe llegue a un acuerdo. En cuanto a las personas desplazadas de Europa que muchos delegados consideran una de las raíces del problema judío, el Dr. Arce propuso que el subcomité del Consejo Económico Social se encargue de buscar en el plazo de tres meses acoplamiento para to-

das ellas requiriendo a este efecto a todos los Estados miembros de la N. U.

Sobre la moción de crear un Cuerpo de Policía palestina a base de voluntarios dijo el Dr. Arce que la Asamblea no tiene facultad para hacer tal cosa, «sino que todo lo que puede hacer es recomendarlo como propuesta al Consejo de Seguridad. Así así —concluyó— la imposición por la fuerza del proyecto de división podría provocar un conflicto de proporciones imposibles de pronosticar». —EFE.

«FALSIFICACION HISTORICA»

Deliberadamente se omite el nombre de España, en los aniversarios del descubrimiento de América

Nueva York, 16.—«La Prensa», diario de lengua española que se edita en esta ciudad, publica un artículo titulado «Falsificación histórica», artículo firmado por su redactor V. Pérez,

quien protesta de la continua omisión que en Estados Unidos se hace del nombre de España con motivo de las fiestas anuales conmemorativas del descubrimiento. —EFE.

LOS PELIGROS DE UNA GUERRA BIOLÓGICA

Millones de seres humanos, podrían morir en unos minutos

Toronto, 16.—La guerra biológica sería mucho más espantosa que la guerra con bombas atómicas, según declaraciones hechas por el doctor Chas. M. secretario general de la organización sanitaria internacional.

Manifestó también que millones de seres humanos podrían morir en unos minutos si se utilizaran procedimientos biológicos que han sido descubiertos recientemente. —EFE.

He visto con gran emoción la bandera de mi patria en los muros de la Basílica, enseña que me ha recordado al gran obispo chileno monseñor Jara, príncipe de los oradores de América que fue quien trajo el rico y simbólico presente de las banderas

DE GAULLE, pide para Francia un Estado fuerte, justo e independiente



«Deben combatirse los complotos de separatistas que están al servicio de una potencia extranjera»

(Información en página 5).

Parece estar solucionada la huelga de París

El gobierno accede en principio a las peticiones de los sindicatos

(Información en página 6).

500
500

APOLO

Continúa desde las cinco. Hoy gran estreno. La gran película argentina, titulada:

Cuando canta el corazón

La película cumbre del famoso y tan admirado divo HUGO DEL CARRIL

El sábado un magnífico estreno de la 20th Century Fox GITA EN EL CIPLO

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. Último día de La Codorniz en cinta de Tono y de Mihura NI POBRE NI RICO, SINO TODO LO CONTRARIO

Un film de risa continua. Primer premio del Sindicato Nacional de Espectáculos.

Director: Ignacio F. Iquino. Un film del Oeste A TIRO LIMPIO Por Fred Scott Mañana Hugo del Carril en CUANDO CANTA EL CORAZON

Teatro Andaluz

Instalado en La Huerta Cervantes, 8

Inaugura su temporada mañana día 18 en sesiones de 8 tarde y 11 noche. La Empresa, tiene el honor de saludar al público ceuti, presentando un magnífico programa de Variedades, compuestos por números de gran solvencia artística y fama internacional.

Mañana sábado Inauguración de la temporada



SANTORAL DEL DIA

17 de octubre, viernes.—Santos Margarita María de Alacoque, virgen; Herón, obispo; Andrés, monje; Victor, Alejandro, Florentino, abad. Rito blanco. Ornamentos blancos.

DOMINGO DE LA PROPAGACION DE LA FE

El próximo domingo día 19, se celebra en todo el orbe católico el Domingo Mundial de la Propagación de la Fe.

Es preciso que todos los fieles acojan con entusiasmo los ardientes llamamientos de la Iglesia en favor de tantos desgraciados que no conocen a Nuestro Señor Jesucristo.

¿Cómo celebraremos el Domingo dedicado a esta propagación? Grande, porque el Papa ha dicho: "Si hay una intención por la cual nuestra oración tiene la seguridad de ser atendida, es la que se hace por las Misiones". La misa y la Comunión del Día Misional debe ofrecerse por la conversión de los infieles. Contribuyendo con limosnas a la conversión del mundo pagano, en la medida de nuestras disponibi-

Ayuntamiento de Ceuta

Suscripción damnificados de Cádiz

28.ª RELACION

Suma anterior, 17.602'50. D. Miguel Anaya García, 50'00 D. Francisco Díaz Pequeño 15'00. D.ª Catalina Reybrigo Vda. de Juan Arroyo, 25'00. D. Juan Rivero González, 5'00. Suma y sigue, 17.697'50. (Continuará). Los donativos se reciben en la Depostaría Municipal, de 10 a 13. Ceuta, 16 de octubre de 1947.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta: Presión media: 766'7. Temperatura máxima a las 12'00: 22'4. Temperatura mínima a las 6'30: 17'8. Temperatura media: 20'1. Humedad relativa media: 87%. Dirección dominante del viento: S. E. Velocidad media del viento: 18 kilómetros. Horas de sol: 8'30. Lluvia caída en las 24 horas: 00. Estado del cielo: nublado. Estado del mar: marejadilla.

BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION FERRETERIA TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. - CEUTA

lidades económicas y propagando, como el Papa lo ha encargado repetidas veces. Para ello debe estudiarse en revistas y hojas misionales los temas dedicados a las Misiones, para comunicarlos a nuestros familiares y amigos. Procuremos aumentar los suscriptores a periódicos de misiones y exhortar a cuantos podamos a que contribuyan a la propagación misional. Así celebrará el buen católico el Día de las Misiones.

ADORACION NOCTURNA Mañana sábado a las 10 y 30 de la noche, celebrará el turno primero de la Sección Adoración Nocturna (Sagrada Familia), su Vigilia del mes actual, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, aplicándose por el alma de don Saturnino Calderón y Geruelo (q. e. p. d.), vocal que fué del Consejo Supremo de la Obra.

SANTORAL PARA MAÑANA 18 de octubre, sábado.—Santos Lucas, evangelista; Ascensión, Atanodoro, obispos; Justo, niño, mártires; Julián, ermitaño. Rito doble de segunda clase. Ornamentos rojos.

Noticias Locales

SEPELIO

A las dos de la tarde de ayer, tuvo lugar el sepelio de don Sebastián Vallejo Cabeza, persona que en nuestra ciudad contaba con gran número de amistades. En la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se rezó un responso por el eterno descanso del alma del finado, continuando después hasta el Puente de la Almira, donde se despidió el duelo.

A las innumerables manifestaciones de pésame que sus familiares y en especial sus hijos, están recibiendo con tan triste motivo, unimos las nuestras muy sinceras.

DE MADRID

Por vía aérea de Madrid a Tánger y desde esta última ciudad a Ceuta, en automóvil llegó ayer el Excmo. señor don José Casado García, presidente de la Sala segunda del Tribunal Supremo de Justicia, acompañado de sus jóvenes y bellas hijas María de Africa y María del Pilar y de su hijo don José.

Enviamosle nuestro respetuoso saludo de bienvenida deseando que su estancia entre nosotros le sea muy agradable.

HA FALLECIDO EN VALENCIA EL CORONEL M'RALLES

En Valencia, donde accidentalmente se encontraba en uso de permiso, ha fallecido don José Miralles Bosch, coronel jefe de Estado Mayor de IX Cuerpo de Ejército.

Muy conocido y apreciado en nuestra ciudad, su muerte ha causado el pesar que es de suponer.

A sus familiares y compañeros de Arma enviamos nuestra más sentida condolencia.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de menesterosos. Suma anterior, 9.379'50. D. Rafael Ferrón Moreno, 100'00. E. B. P., 50'00. Suma y sigue, 9.529'50. Ceuta, 16 de octubre de 1947. EL DELEGADO.

PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ DONATIVOS recibidos en esta Delegación para los damnificados en la catástrofe de Cádiz: Suma anterior, 42.332'05. Don Miguel Bendahan Benarroch, 50'00. Suma y sigue, 42.382'05. Ceuta, 16 de octubre de 1947. EL DELEGADO.

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por falta de peso en el pan elaborado para racionamiento; he acordado imponer una multa de DOS MIL PESETAS a la Sra. VD.ª DE PEREZ MEDRANO y otra de MIL PESETAS a la Sra. VD.ª DE POSTIGO. Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 16 de octubre de 1947. EL DELEGADO. Francisco del Valle.

Anuncios breves

Compras y ventas

OCASION vendo regla cálculo Fawer. Razón Pabellones 54, 15. SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

Traspaso

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Varios

CARBON vegetal a domicilio 1.25 kg. Teléfono 837 CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO. SE NECESITA cocinera. Razón en la portería de José Antonio, 1.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. R. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

impuesto incluido

Table with columns for product names (PICADURAS, CIGARRILLOS, CIGARROS PUROS) and prices in pesetas.

CARTELERA de CERVANTES

HOY viernes 17 Desde las CINCO. ¡Sensacional estreno! ¡La más alta calidad en producciones sensacionales!

Advertisement for 'FORAJIDOS' featuring a couple and the text 'THE KILLERS' and 'ROBERT SODMAK'.

EL DOMINGO otro gran estreno. Reírás de buena gana con los populares "astros"

Advertisement for 'LAMARR STEWART' and 'NO PUEDO VIVIR SIN TI'.

MARTES 21. Acostumbramiento sin precedentes. Presentación de la más importante agrupación artística de su género en Europa. COMPANIA DE GRANDES ESPECTACULOS RAMBAL con la adaptación escénica de la popular obra: MIGUEL STROGOFF

EL CORREO DEL ZAR. ¡Más de SESENTA actores y actrices en escena! ¡Fantástica y suntuosa presentación! ¡Un espectáculo nunca visto en Ceuta!

Molina S. L. Electricidad Juguetería loza y cristal Papeles pintados

Advertisement for Dr. Enrique Ostalé, Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja, Cirugía General, Consulta de 4 a 5.

HOSPITAL MILITAR DE CEUTA

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante el mes de NOVIEMBRE próximo, se hace saber por el presente anuncio, para que aquellos que lo deseen, formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Hospital, todos los días laborables de 11 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin, una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el día 21 del actual, y en SEGUNDA, caso de no haberse cubierto la totalidad de los artículos anunciados el día 30 de igual mes y año.

El importe del presente anuncio, será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión, se considerarán sujetos al pago de impuestos correspondientes y liquidación de Derechos Reales.

Los artículos adjudicados serán puestos en el almacén de este Hospital libres de todo gasto.

Ceuta, 11 de octubre de 1947. El Capitán Administrador. V.º B.º

El Comandante Jefe de los Servicios de Intendencia.

El «Andaluz» ofrenda un capote de paseo a la Stíisma. Virgen del Pilar

Para que sea transformado en manto

Zaragoza, 16.—A mediodía, en la sacristía de la Virgen del Pilar el maestro Manuel Alvarez "el Andaluz", ha hecho entrega de un rico capote de paseo, azul celeste, bordado en oro, para que sea transformado en un manto para la Virgen.

Continúan sus tareas el Congreso Hispano-portugués para médicos analistas

Un vino de honor para los congresistas en la Diputación provincial!

Madrid, 16.—Esta mañana han continuado las tareas del Congreso Hispano-Portugués para médicos especialistas de análisis químicos.

En el Consejo Superior de Investigaciones Científicas se celebró sesión en la que se dio lectura de la IV ponencia oficial que trata sobre "El diagnóstico biológico de los equinocosis", discutiéndose el tema e intervinieron diversos congresistas.

Después marcharon al laboratorio del Hospital General que recorrieron detenidamente y posteriormente la Diputación Provincial les ofrendó un vino de honor que fué presidido por el presidente de la entidad. —CIFA.

El doctor chileno Anibal Carvajal...

(Viene de la primera). A la pregunta sobre cuál era su impresión sobre España, ha dicho:

"No puede ser más favorable por todos conceptos. Por su patrimonio artístico por sus antedichas y preciosidades religiosas (he visitado Oviedo, Santiago de Compostela, Orense, Toledo Asturias y Madrid) y también por los grandes progresos del presente.

Como miembro de la Asambleá Carvantina, he tomado parte en todos sus actos, juntamente con otros americanos he admirado el famoso Consejo Superior de Investigaciones Científicas. No nos podemos explicar de dónde han salido esos millones para construirlo, después que el Generalísimo Franco ha reparado gran parte de los destrozos de la guerra y ha pagado las deudas de la nación. Solo hay una frase que lo explica: el milagro de la bondad y laboriosidad de este hombre providencial. En todas partes he podido apreciar la paz, el bienestar relativo al estado del mundo, la alegría desbordante de este pueblo y un verdicere en el Caudillo, a quien se acaban con entusiasmo y fervor, que es a la vez el momento al Salvador de España y un especie de desafío de que no se permitirá que se malogre su obra portentosa". —CIFRA.

Andaluz", ha hecho entrega de un rico capote de paseo, azul celeste, bordado en oro, para que sea transformado en un manto para la Virgen.

Acompañaban al torero el gobernador civil y jefe provincial de Barcelona, señor Bieza Alegre; el director de "El Ruedo" y del semanario "Marca" de Madrid, el presidente y secretario del Club Taurino "Andaluz", de Barcelona, algunos maestros, empresarios, revisteros y numerosos aficionados.

Recibió el capote, por el Cabildo, el canónigo don Juan Cerdellier, quien pronunció unas sentidas palabras para dar las gracias e implorar la bendición de Nuestra Señora sobre el torero. —CIFRA.

Pistas de vuelo metálicas en el aeródromo militar de Manises

A la inauguración asisten destacadas personalidades

Valencia, 16.—Con gran solemnidad se han celebrado esta mañana los actos de bendición de la ermita e inauguración de la pista de vuelo metálica, construida en el aeródromo militar de Manises. Esta es la primera pista metálica que se construye en España.

Asistieron el capitán general de la tercera región, teniente general Monasterio y autoridades civiles y militares de Valencia, que fueron recibidos por el general jefe de la tercera región aérea, don Rafael Lorente.

Todos los asistentes se trasladaron a la capilla, que fué bendecida. Se trata de una pequeña ermita de estilo colonial, donde se venera a Nuestra Señora de Loreto, Patrona del Arma de Aviación. Ha sido edificada en el campo de aviación, y los detalles, así como los cuadros del Via Crucis y altar mayor, están contruidos con azulejos hechos en Manises. Lo mismo que la pila del agua bendita y los zócalos.

Después de una misa, en la que rindieron honores tres compañías de aviación y una de artillería antiáerea, se celebró un desfile presidido por el capitán general.

Seguidamente se procedió a la inauguración de la pista metálica. Se trata de una malla contruida con recuadros de siete milímetros, formando malla de ocho milímetros de anchura y, sobre ella, hay una capa de resibo compuesta de tierras calizas impermeables. Hasta ahora van contruidos 1.850 metros de largo por 45 de ancho y forma parte de un proyecto de cuatro pistas, que serán colocadas sobre firmes de piedra. Las pistas

¡Se acabaron los tiempos difíciles!

LA MASCOTA

Le proporcionará estas Navidades los

15.000.000

JUEGUE EN ELLA Y SE CONVENCERA

Falange Española, n° 8

LOTERIA, 1

Cruz Roja

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 193

Pistas de vuelo metálicas en el aeródromo militar de Manises

A la inauguración asisten destacadas personalidades

metálicas tendrán una extensión de dos kilómetros y medio de largo por 63 metros de ancho, y serán colocadas según los vientos dominadores. Dirige la construcción el comandante e ingeniero aeronáutico don Luis Alonso.

El primer aparato que ha aterrizado sobre la pista metálica ha sido un avión procedente de Zaragoza, pilotado por el comandante Torres, jefe del 19 grupo de aviación residente en aquella ciudad.

Después, las personalidades e invitados, fueron obsequiados con un vino español. —CIFRA.

ATAQUE DE SONAMBULISMO

Cae por un balcón, produciéndose gravísimas heridas

Barcelona, 16.—En un ataque de sonambulismo se cayó desde la ventana a la calle la sirvienta Dolores Ginés Guallar, de 21 años, que prestaba sus servicios en una casa de la calle Córcega número 621.

En gravísimo estado fué trasladado al hospital clínico. —CIFRA.

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

TRUMAN

desarrolla gran actividad en pro de las naciones europeas necesitadas

Ha conseguido un gran éxito en la búsqueda de fondos, sin que tenga que esperar a la reunión del Congreso

Washington, 16.—El presidente Truman anunció a los periodistas que han logrado gran éxito en su búsqueda de fondos para las naciones europeas necesitadas, sin que haya que esperar a la reunión del Congreso. Las manifestaciones de Truman confirman el rumor que circulaba de que, decididamente, el Gobierno estadounidense no convocaría en sesión extraordinaria a las Cámaras.

No obstante, el presidente hizo resaltar que no hay que descartar en absoluto la posibilidad de reunión extraordinaria del Congreso.

Por lo que se refiere a Francia en particular, el presidente dijo que "están desplegándose otros esfuerzos en otras direcciones", con lo que —según la agencia Reuter— se refirió a la distribución del oro recuperado de los alemanes, a la disposición por Francia de fondos del Banco de Importación y Exportación y al pago de los gastos del Ejército norteamericano en dicho país. —EFE.

sugerencia de que el programa de exportaciones al extranjero es la causa de la subida de precios.

Afirmó también que los últimos aumentos de precio se han debido a las especulaciones en el mercado de frutas.

El presidente dijo después que era enemigo del racionamiento y de las tasas, pues son métodos de los Estados policíacos y no pretendía imponerlos como no fuese absolutamente necesarios.

Cuando los periodistas preguntaron al presidente si creía que los controles obligatorios debían restablecerse, Truman replicó que "cruzaría el puente cuando llegase a él". También dijo que las respuestas de la mitad de los 48 altos cargos que ha consultado le hacen creer que la campaña de ahorro voluntario de víveres tendrá éxito.

Finalmente manifestó que la anulación de los banquetes oficiales en la Casa Blanca no debe considerarse como un ejemplo para la nación. —EFE.

El Gobierno de Washington estudia si podría legalmente incautarse de los bienes de ciudadanos extranjeros : : : : : :

Washington, 16.—El secretario interino de Estado, Robert Lovett, ha manifestado que el Gobierno estudia con atención si podría legalmente incautarse de los bienes de los ciudadanos extranjeros para satisfacer las necesidades de la ayuda urgente a la Europa Occidental.

Lovett, añadió que será difícil encontrar fondos suficientes para prestar ayuda a Francia, Italia y otras naciones no comunistas, antes de fin del presente año.

El presidente Truman, ha manifestado que esta ayuda necesaria de una cantidad mínima de 585 millones de dólares. —EFE.

"Soy enemigo del racionamiento y de las tasas", dice Truman : : : : :

Washington, 16.—El presidente Truman ha declarado a los periodistas que ha ordenado al secretario de Justicia que abra una investigación acerca de la especulación en las Bolsas de grano.

Simultáneamente rechazó la

La retirada de tropas militares y personal civil británico de Palestina

Se celebran reuniones para llegar a un acuerdo en la fecha

Lake Success (Nueva York), 16.—En los círculos allegados a las Naciones Unidas, se informa que en la actualidad se celebran reuniones entre el Gobierno británico y las autoridades británicas de Palestina, con el fin de llegar a un acuerdo para el establecimiento de la fecha definitiva de la retirada de las tropas británicas y personal civil británico de Palestina, anuncia la Agencia Reuter.

Añade la citada agencia que en los círculos bien informados, se cree que la evacuación de Palestina no podrá llevarse a cabo en menos de seis meses. —EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Anúnciese en EL FARO



EL ULTIMO. SEÑOR

Don José Miralles Bosch

Coronel Jefe de E. M. del Cuerpo de Ejército Marroquí, Caballero de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo y en posesión de varias condecoraciones militares, falleció en el día de ayer en Valencia, a los 60 años de edad, habiendo recibido los auxilios espirituales R. I. F.

El Excmo Señor General Jefe del Cuerpo de Ejército Marroquí y Señores Jefes y Oficiales de su Estado Mayor al participar tan sensible pérdida ruegan la asistencia a la misa que en sufragio de su alma tendrá lugar mañana sábado día 18, a las 10 horas, en el Santuario de Nuestra Señora de África.

LOS DEPORTES EL FARO EN ALGECIRAS

Un nuevo sistema para lesionar jugadores: el de la piedra

El encuentro Electromecánica Antequerana jugado el pasado domingo y correspondiente al Grupo Octavo de la Tercera División, no sólo ha sido una lucha de escasas calidades y bastante dureza. La poca autoridad del árbitro, señor Díaz López, le ha llevado a que de aquí en adelante lo consideremos como el prototipo del fútbol agresivo e indigno que todos estamos en la obligación de desterrar de una vez para siempre. Desde el periódico "Córdoba", se dijo de él lo siguiente:

"En qué disposición se encontrarán los jugadores de la Electromecánica y del Antequerano para futuros encuentros? Ya vieron demasiado el domingo. Muchos, aprovechándose de esa debilidad del señor Díaz López tuvieron comportamiento de verdaderos anticopistas. El desaire mayor que puede darse es que un jugador se sirva de piedras para lesionar a un rival, que el árbitro lo vea y que se encoja de hombros. Eso ocurrió el domingo en la Electro y lo vieron centenares de aficionados.

Este "sistema de la piedra" es nuevo y lo ha inventado un jugador "eléctrico" para fracaso de un árbitro y para abrir los ojos a una directiva que estamos seguros mostrará mano firme para el castigo.

Después de leer esto... que cada cual haga el comentario que más le agrade.

¡Inconcebible! es el hecho que hacemos nosotros

La U. Africa-Ceuti inicia con éxito sus actividades ciclistas

Con su carrera de dos vueltas a un amplio circuito local y en la que participaron 10 corredores aficionados, inició la Sociedad Deportiva Unión Africa - Ceuti sus actividades ciclistas. Iniciación que no pudo ser más brillante. La carrera, ganada por Bonifacio Navarro, en un tiempo de 29'15", seguido de Antonio Celayero (30'45") y Armando Muñoz (30'45") deja entrever que el ciclismo tiene en aquella la más perfecta organización y un porvenir magnífico. Lo que sin duda de ningún género ha de reportarle el auge y la popularidad que por sus muchos adeptos tiene derecho perfectamente en nuestra ciudad.

Según se nos informa, la U. Africa-Ceuti piensa perseverar en sus esfuerzos y nos ofrecerá próximamente otra gran prueba.

Para corredores locales exclusivamente? Para los mejores routiers de Marruecos? Eso ya no lo podemos asegurar.

Pero registremos aquí un brillante iniciación ciclista, que es índice de su actividad y esperanza del mayor esplendor del ciclismo en Ceuta.—P.

AFRICA-CEUTI, JADU, IMPERIO E YBARROLA, PREPARADOS

Todos se reforzaron y abrigan la esperanza de vencer en la primera fase del Campeonato Regional

Cuatro equipos locales participarán este año en el Campeonato Regional de primera categoría. Cuatro equipos bien modestos, pero a los que el tesón y entusiasmo de sus dirigentes y partidarios reorganizaron y farta lecieron hasta convertirlos en serios aspirantes al supremo galardón marroquí. Africa-Ceuti, Sociedad Deportiva Jadú, S. D. Ybarrola y Club Deportivo Imperio, ya están en pie de guerra. En la espera impaciente de su primera actuación oficial. A la que todos acuden con idéntica consigna: la de vencer.

Si reñida y apasionante ha de resultar esa su tremenda batalla que iniciará el domingo en Alfonso Murube, no ha sido menos reñida y apasionante la que entre sí entablaron para la consecución de elementos. Téngase en cuenta que son cuatro clubs a la disputa de toda la canteira local y de lo poco bueno que pueda venir de fuera. Lo que hace que ninguno de ellos posea nada superioridad y de que las fuerzas se encuentren sumamente igualadas. Con el lógico y natural provecho para el mismo tiempo. Del que sólo ha de salir un vencedor.

Como están en la actualidad estos conjuntos ceutíes que pasado mañana comenzarán a chocar entre sí y tras los codiciados puntos?

Comencemos por el Unión Africa-Ceuti, que preside don Valentín Cabilla. Un par de porteros, Eulogio y Trola, este procedente del Ybarrola, cuatro defensas (Sánchez, Rocha, Sastre y Arias), cuatro medios (Olmedo, Hernández, Ferrer y Monasterio) y diez delanteros (Fernán, Creus, Vila, Foncuberta, Rambla, Eduardo, Méndez, Piñero, Sánchez y Pérez) completan la plantilla cuya labor de preparación y entrenamiento tiene a su cargo Rafael Borrego. Un buen equipo en el que no nos son desconocidos los nombres de Trola, Sastre, Hernández, Fernán, Creus, Foncuberta y Méndez, tres de los cuales son ex jugadores del Ceuta.

El Club Deportivo Imperio tiene como presidente a don Antonio de Coto y de entrenador a Paco Navas. Y esta es la plantilla de sus elementos: Julián y Soto (porteros), Pejano I, Pejano II, Sangüesa, Gallardo y López (defensas), Morant Navas I, Navas II, Ibáñez, Diego y Gainza (medios) y Pereda, Mejías, Maimón, Sánchez, Ríos y Albandiz (delanteros). Son nuevos el guardameta Soto, los defensas Pejano y Sangüesa, los medios Diego y Gainza (este hermano de los bilbaínos del Atlético) y los delanteros Sangués, del Iberia, Mejías, Sánchez, Ríos y Albandiz. Equipo bien de media para atrás y... una incógnita en el adelante.

La Sociedad Deportiva Ybarrola persiste en su empeño. Conserve casi la totalidad de sus antiguos elementos y caso curioso, es el único equipo que puede blasonar en sus filas de la friolera de 14 jugadores "cabballas". A este equipo genuinamente ceuti lo preside don José M.ª Saenz de Buruaga, y lo entrena su jugador Castro, disponiendo de los siguientes elementos: Cortés y Arroyo (porteros), Agullar, Rafa, Julio y Diego (defensas), Sepúlveda, Castro, Angellín, Alcalde, Artillero y Gaseni (medios) y Emilio, Queta, Lanero, Pulido, Turiso y Tomashin (delanteros). Adquisiciones son: el veterano meta Arroyo (que fué del Africa), los de-

defensas del Imperio e Intendencia, Aguilar y Diego, el españolista Alcalde, el sevillano Artillero, el catalán Gaseni y Emilio y Tomashin (del I. N. P. y Morro, respectivamente).

Y vamos, por último, con la Sociedad Deportiva Jadú, cuyo presidente es don Antonio Rubio y de cuyo entrenamiento está encargado en la actualidad el antiguo jugador, Sanjuan.

Cuenta con los guardametas Gazorla y Naca, con los defensas Sebastián, Mojtar y Reinos, los medios Peña, Doroteo, Aimagro y Paco y los delanteros Anta (M), Toto, Negret I, Agulló, Márquez y Manolo. Albas son el buen defensa del Ybarrola, Mojtar, el medio del Imperio, Paco, el extremo del Ybarrola Anta y los delanteros Toto y Negret, que proceden del Imperio y Morro, respectivamente.

En todos puede apreciarse que medias y trios defensivos están bastante bien, mientras que las delanteras... El Africa-Ceuti es, a nuestro parecer, el que mejor avance puede presentar. Pero como de codicia, de entusiasmo y de pundonor todos están igualadísimos, nada es posible predecir más allá de que la lucha que comienza pasado mañana va a ser verdaderamente épica. No hay más que un premio y a ese... aspiran nada menos que los cuatro participantes!—PEGUAR.

La F. H. M. anula varias sanciones

En virtud de acuerdo tomado por su Comité de Competición, la Federación Hispanomarroquí de clubs de fútbol ha decidido dar por extinguidas todas las sanciones impuestas a los jugadores en la pasada temporada y que afectaban a la actual de 1947-48.

LA PATRONA DE INTENDENCIA

De acuerdo con el orden de los actos previamente señalados celebrase con todo esplendor por el Cuerpo de Intendencia, el día de su Santa Patrona, Teresa de Jesús.

A las once de la mañana, en la Iglesia Mayor de Nuestra Señora de la Palma, tuvo lugar un acto religioso, en el que ofició el Rvdo. Padre SS. arzobispo de la ciudad, don Manuel Reverendo Martínez y ocupó la cátedra sagrada, con toda elocuencia, glorificando las glorias de la Santa de Avila y las glorias de España, el párroco, de Iguleja, Rvdo. Padre Campa, que con frases bellas de colorido, hizo un recorrido sobre toda nuestra historia, tomando como base y tema para su cántica y preciosa peroración sagrada el tema del amor.

Presidido, el Excmo. señor general gobernador militar de Campo de Gibraltar, don Eduardo Saenz de Buruaga y Folana; alcalde de la ciudad, don Manuel Baleriola y Soler; juez de instrucción, señor Verd; comandante accidental de Marina y el comandante jefe de los servicios de Intendencia, señor Solano.

Asistieron asimismo nutridas representaciones de todos los Cuerpos de la guarnición y centros y dependencias civiles del Estado y participantes.

EL SEÑOR OBISPO Y ALGUNOS ACTOS RELIGIOSOS

Ayer llegó a nuestra ciudad, a última hora de la tarde el Excmo. y Rvdmo. señor Obispo de la diócesis de Cádiz-Ceuti, Sr. don Tomás Gutiérrez Díez, siendo cumplimentado por las autoridades y representantes religiosos.

S. E. viene para actuar en los siguientes actos religiosos:

Confirmación en la Bajadilla

En la parroquia de San Mateo de la Bajadilla, el Excmo. y Rvdmo. señor Obispo impartirá el Sacramento de la Confirmación a los niños de la misma y con tal motivo en la capilla del referido lugar, tendrá lugar un solemnisimo acto religioso.

Bendición de la Capilla Europa

También, en el día de hoy.

Tarjetas de visitas, Cartas, Sobres, Recordatorios, etc.

en la imprenta FARO

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS.
M. Fernández Benitez S. L.
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lupeta, 37

Neuralgicos
Cafeteronal

La Unión y El Fenix Español
COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864
Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.--(Palacio de su propiedad)
Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.
Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.
Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuan: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97. Autorizado por la Dirección General de Seguros

tendrá lugar la bendición de la restaurada Capilla de la Virgen de Europa. La hora exacta no sabemos aún cuál será, pero si adelantamos a nuestros lectores que la celebración de los dos mencionados actos religiosos tendrán lugar por la mañana, dependiendo la celebración del día de la hora de terminación del otro.

EN MEDINACELI DA COMIENZO LA NOVENA DE CRISTO REY

Mañana, darán comienzo en la iglesia parroquial de San Isidro residencial de la Venerable Cofradía de la Real e Ilustre Sacramental de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado (Jesús de Medinaceli) y Matia Santísima de Esperanza, la serie de solemnes cultos que, en novena y con motivo de la Festividad de Cristo Rey esta popular cofradía dedica anualmente a Nuestro Señor.

Darán comienzo a las siete de la tarde con el ceremonial de os tumbas y la cátedra sagrada será ocupada por el muy elocuente orador sagrado Rvdo. Padre D. Jorge Estaras Mas.

Todas las mañanas las misas se celebrarán a las 8,30 y 9.

La Junta rectora de la cofradía, invita por medio de nuestras columnas a todos los hermanos y hermanas de la Esclavitud como asimismo a todas las Asociaciones religiosas de la ciudad para que asistan a estos solemnes cultos, prestándoles realce con su presencia.

Montilla.

«CERVANTES»

Objetos de escritorio
Papelería
ALGECIRAS
Eduardo Dato, 2

TARJETONES Y SOBRES PARA INVITACIONES DE BODA
INMEJORABLE CALIDAD
PRECIO REDUCIDO
Confeccionados con rapidez y esmero en la
Imprenta Faro
Millán Astray, 7

7.500 DUROS
curemos a todo el que nos pide
por 35 pesetas
Un lote de CINCUENTA cartas ministro tela, CINCUENTA sobres tela forrados, todos con membrete, y una magnífica estilográfica. REGALAMOS una participación de lotería de CINCO pesetas para el sorteo de Navidad próximo. Pedidos a G. B. A. F. I. C. A. S. NOBLES, San Juan 7. MANZANARES (Ciudad Real). Escriba con toda claridad. Envíos a reembolso, cargando gastos de correo.
AMAYA
TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 366

Cerámica de los Castillejos
Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS

REUNION DEL COMITE ESPECIAL PARA PALESTINA

El secretario de Colonias británico, expuso el programa de su Gobierno

«Inglaterra desea en el futuro vivir y cooperar amistosamente tanto con los árabes como con los judíos»

Lake Success, 16.—En su declaración sobre Palestina, Grech Jones, dijo que confiaba en que la presente ansiedad en el Oriente Medio acerca de las deliberaciones de la ONU y su posible resultado no conduzca a preparativos militares o a un despliegue de fuerza contra los pueblos afectados. Haciendo notar que el Gobierno inglés no ha dado aliento ni asistencia a acciones que puedan llamar más la situación en el Oriente Medio.

Se refirió también a la peligrosa del tráfico actual de inmigración clandestina en Palestina en connivencia con "ciertos Gobiernos" que proveen de barcos, armas y metálico para de "roca" a la potencia mandataria en su difícil tarea de mantener el imperio de la ley en aquel territorio. Recordó la propuesta inglesa para la absorción de in-

migrantes judíos en otros países. Terminó expresando el deseo de Inglaterra de vivir amistosamente en el futuro y cooperar tanto con los árabes como con los judíos.

El emir Feisal, delegado de Arabia Saudita, criticó seguidamente el tono de la política norteamericana respecto a Palestina y dijo: "No podéis comprender ni justificar la intervención del Gobierno norteamericano en la cuestión de Palestina. Su apoyo a los sionistas y similitudine es incomprensible el silencio que el Gobierno norteamericano ha mantenido respecto al territorio sionista y a la tiranía sionista. Si los motivos del Gobierno de Estados Unidos son, humanos, por qué no abre las puertas de su país a estos refugiados, ya que Estados Unidos es un país más espacioso que Pa-

lestina, congestionado ya con estos agresores extranjeros. El delegado surafricano, Lawrence, defendió el mandato británico de Palestina que ha producido comunidades florecientes tanto árabes como judías. Se mostró partidario de la partición de Palestina pero "con ciertas modificaciones".—EFE.

La exposición anual del Salón de otoño fué inaugurada ayer por el ministro de EDUCACION NACIONAL

Reune más de 200 obras, entre pinturas, esculturas y grabados

Madrid, 16.—El ministro de Educación Nacional, don José Ibáñez Martín, ha inaugurado esta mañana, en el museo de Arte Moderno, la anual exposición del Salón de Otoño, organizada por la Asociación de Pintores y Escultores.

Acompañaban al ministro el director general de Propaganda, señor Rocamora; el director general de Bellas Artes, marqués de Lozoya y otras personalidades.

El ministro fué recibido por el presidente del Patronato del

Museo, señor Gil Filloi, y el secretario de la Asociación de Pintores y Escultores, señor Prados López.

El señor Ibáñez Martín, visitó detenidamente la exposición, en la que toman parte numerosos pintores jóvenes españoles, destacando las obras de los hermanos Segura, Martínez Vázquez y algunos otros, ya galardonados.

El señor Ibáñez Martín tuvo frases de elogio para el certamen, y fué despedido con los mismos honores que a su llegada.

«Hablando con franqueza» dice que Rusia debe ser expulsada de Alemania si se niega a firmar la paz con esta nación

Lake Success, 16.—El libro de Byrnes "hablando con franqueza", en el que se pide que Rusia sea expulsada por la fuerza de Alemania si se niega a firmar la paz con esta nación, ha producido gran sensación en los círculos allegados a la ONU.

La mayoría de los delegados se han abstenido de hacer comentarios, aunque algunos han mostrado preocupación por lo que consideran un posible empeoramiento en las relaciones entre Estados Unidos y Unión Soviética.—EFE.

Amenaza de muerte al secretario de Colonias británico, Grech Jones

Amenazan también al ministro Hector Mac Neil

Londres, 16.—Agentes del Intelligence Service en Palestina han comunicado a la oficina federal de investigación que los judíos han amenazado de muerte al secretario de Colonias británico, Arthur Grech Jones y al ministro Héctor Mac Neil, que se encuentra en Nueva York, asistiendo a las deliberaciones de la ONU, según anuncia el "Evening Standard".

Agrega que los judíos que han hecho esta amenaza son los mismos que amenazaron de muerte a principios de esta semana al secretario del Foreign Office, Ernest Bevin.—EFE.



Cuarta de feria en Zaragoza

Zaragoza, 16.—Cuarta de feria. Ocho toros, sosos, mansos e inciertos. Seis de Carlos Sánchez Rico, y dos de Juan Terrones, para Andaluz, Pepe Dominguín, Parrita y Luis Mata. Buena entrada y tiempo espléndido.

1.—Andaluz lo recibe con cinco verónicas. Aplausos. Comienza con un par alto y dos naturales ceñidos. Sigue con otros de diversas marcas, a un toro muy quedado, para un pinchazo hondo que basta. Aplausos.

Pepe Dominguín veronicea bien. Dos varas. Pepe coloca dos pares al cuarteo y uno de dentro afuera. Faena rápida e inteligente a un toro manso, para un pinchazo hondo y una estocada que basta. Aplausos.

3.—De Terrones, es recibido con una imponente bronca porque es reparado de la vista e indiable. Cinco varas y tres pares. Continúa la lidia en medio de gran bronca. Parrita realiza faena de castigo para un pinchazo, estocada y descabello. Siguen los pitos al toro.

4.—Luis Mata, muy bien con la capa. Tres varas y dos pares y medio. Comienza la faena con rodillazos y dos de cabeza a rabo a un toro incierto. Tres rodillazos. Aclamaciones del público puesto en pie. Música. Estocada soberbia. Gran ovación, oreja, petición de otra. Vuelta con devoción de prendas y flores y saludo desde los medios.

5.—Andaluz lo recoge con seis verónicas y media entre aclamaciones. Tres varas. Tres refilonazos y dos pares y medio. Andaluz comienza con tres ayudados por alto, uno de cabeza a rabo y cuatro naturales que termina con una revolera. Sigue por bajo de rodillas, muy aplaudido. Maroletinas, rodillazos y toca duras para una estocada, hasta el puño, y descabello. Ovación, vuelta y saludo desde los medios.

6.—Pepe Dominguín se adora

na con la capa. Aplausos. Cuatro varas y varios refilonazos. El maestro coloca dos pares y medio de poder a poder. Varas de rodilla, de pitón a pitón, cogiendo el cuerno. Estocada buena que basta. Aplausos.

7.—Huye de los capotes y salta al callejón. Cuatro varas y dos pares y medio. Parrita comienza con uno por bajo e naturales. Aplausos. Uno de cabeza a rabo y varios de pitón a pitón para un pinchazo, media y descabello.

8.—Salta también al callejón. Se encienden las luces de la plaza. Tres varas y tres pares. Luis Mata trastea valiente a un toro indiable, para un pinchazo, media y descabello.—CIFRA.

Violento incendio en una tienda de tejidos de Sevilla

Los vecinos de las casas inmediatas han abandonado sus domicilios

Sevilla, 16.—A las once y media de la noche se ha producido un incendio en un comercio de tejidos situado en la calle de Córdoba. El fuego toma grandes proporciones y las llamas se elevan a enorme altura.

A las doce de la noche tres parques de bomberos trabajan intensamente para dominar el incendio que amenaza con extenderse a varios establecimientos de la calle de Lineros que es una de las vías principales del comercio sevillano.

Los vecinos de las casas inmediatas han abandonado sus domicilios.

El comercio en el que se originó el incendio ya sufrió otro de gran importancia hace algún tiempo y desde entonces se le conoce con el nombre de "La casa quemada".—CIFRA.

Sesión secreta del Parlamento persa

Trató de la concesión de pozos petrolíferos del norte del país a la URSS

Teherán, 16.—Según revela un destacado miembro del Parlamento éste trató hoy en sesión secreta, a la que asistió el primer ministro, Ghavam Es Sultaneh, de la concesión, no ratificada aún, de pozos petrolíferos del norte del país a la sociedad rusa.

Sultaneh anunció hace días que daría las oportunas explicaciones sobre el asunto en sesión secreta.

La oposición pedía que el debate fuera, por el contrario, público, e insistió en que el primer ministro diese un informe públicamente, sino sin embargo el aconsejaba o desaconsejaba a la ratificación del acuerdo petrolífero con los soviets.—EFE.

«Falsificación histórica»

(Viene de la primera).

brimiento de América.

El artículo escribe: La conmemoración de cualquier fecha para ser digna especialmente la del descubrimiento de América —el acontecimiento más sobresaliente desde la fundación de la era cristiana— debe adaptarse a la más estricta realidad de los hechos. Sin embargo, puede observarse como se falsifica su esencia año tras año con la mayor tranquilidad tanto en los mensajes presidenciales como en los de los gobernadores y alcaldes de las ciudades.

El articulista dice a continuación, en tono irónico: "En treinta años que venimos oyendo este sonsonete no hemos visto ni oído nombrar una sola vez a España. Por qué será".

La agencia Associated Press difundió aquí la noticia de que el diario madrileño "Arriba" publicó un artículo protestando sarcásticamente contra la omisión que se hace del nombre de España en los Estados Unidos con ocasión de las fiestas del descubrimiento.—EFE.

Entre los asistentes figuraban el secretario de la Academia de Bellas Artes de San Fernando, don José Francés; el general Millán Astray, académicos, críticos y artistas.

La exposición permanecerá abierta un mes y reúne más de doscientas obras, entre pinturas, esculturas y grabados.—CIFRA.

De Gaulle, pide para Francia un Estado fuerte, justo e independiente

Deben combatirse los complotos de separatistas que están al servicio de una potencia extranjera

París, 16.—El general De Gaulle, en un manifiesto, ha renovado su demanda de establecimiento de un Estado fuerte y ha pedido que se hagan cargo del poder dirigentes "capaces de combatir los complotos de separatistas que están al servicio de una potencia extranjera".

Este manifiesto entregado a la

Prensa califica las elecciones del próximo domingo como de "máxima importancia nacional e internacional".

La reconstrucción de Francia —dice— exige un Estado fuerte, justo, independiente y capaz de adoptar todas las medidas necesarias para el interés común.—EFE.

Dos diputados eslovacos acusados de conspirar contra la seguridad del Estado

Praga, 16.—En una agitada sesión, el Parlamento checoslovaco ha retirado la inmunidad parlamentaria a dos diputados eslovacos, los cuales podrán ser ya transferidos a los tribunales de Justicia para que respondan de una acusación de haber participado en una conspiración contra la seguridad del Estado.

La acusación ha partido de los dirigentes comunistas.

La pretendida conspiración que ha sido el pretexto para detener a unos doscientos anticomunistas, ha sido durante estos tiempos el tema predilecto

de las polémicas entre los comunistas y el partido democrata de Eslovaquia.—EFE.

Ha terminado el Congreso de la Unión de ferias Internacionales CELEBRADO EN PARIS

Los representantes españoles regresan muy satisfechos

Se acordó la reforma de los estatutos y la renovación de su comité directivo

Barcelona, 16.—Han regresado de París los representantes de las Ferias Internacionales de Barcelona y Valencia, que concurrieron al Congreso de la Unión de Ferias Internacionales, celebrado en la capital francesa, los días 9 y 10 del actual, y en el que estuvieron representados los más importantes certámenes económicos del Continente.

Con respecto a dicha reunión, los señores Rodríguez y Daura, representantes de la Feria Internacional de Muestras de Barcelona, han manifestado a un redactor de la Agencia Cifra que regresan muy satisfechos por las atenciones de que los delegados españoles han sido objeto por parte de las representaciones de los demás países que tomaron parte en el Congreso y por los testimonios inequívocos de interés y consideración hacia España, patentados en el curso de las sesiones y demás actos celebrados.

Agregaron que dicho Congreso que no se celebraba desde antes de la última guerra tuvo la máxima importancia y que se acordó la reforma de los estatutos y la renovación de su Comité directivo de la U., como resultado de la cual ha correspondido a España formar parte de dicho Comité permanente, que tiene a su cargo la dirección de los trabajos de la Unión, encaminados a favorecer el desenvolvimiento

del Comercio Internacional, considerando, a tal efecto, la actuación de las Ferias Internacionales de los diferentes países.

Asimismo se aprobó el calendario de las Ferias Internacionales, en el que ha quedado reconocida la fecha tradicional de las españolas de Barcelona y Valencia, en junio y mayo, respectivamente.

Fueron adoptados importantes acuerdos referentes a las participaciones nacionales en las ferias de carácter internacional, así como acerca de las medidas susceptibles de facilitar la concurrencia extranjera a dichas manifestaciones, extremo sobre el cual el Congreso hizo suya una moción presentada por los expresados representantes de la Feria de Barcelona, que motivara una gestión cerca de los Gobiernos de los países en que tienen lugar dicha clase de certámenes.

En la reunión que congregó autoridades y delegaciones de las principales Ferias Internacionales, pudo concretarse el auge adquirido por estas manifestaciones, cuya reanudación después de la guerra, se caracterizó por su patente resurgimiento, así como el destacado lugar que entre sus similares, ocupa tanto por la extensión de su recinto, como por el número de participantes en la Feria de Barcelona. —CIFRA.

EL GOBIERNO FRANCÉS ACEPTA LAS PROPOSICIONES DE LOS SINDICATOS

Llamamiento a los obreros para que vuelvan al trabajo

LA HUELGA CUESTA DIARIAMENTE «DOCE- NAS DE MILLONES DE FRANCO»

Ultimamente dejaron de trabajar los conductores de taxis

París, 16.—Después de una reunión del Gabinete, el Gobierno francés ha decidido estudiar las peticiones de los obreros de gas y electricidad de un once por ciento de aumento de sus salarios.

Delegados del Sindicato han anunciado oficialmente que el Gobierno ha aceptado en principio las propuestas, pero que las condiciones y detalles se darán a conocer más adelante. —EFE.

Un llamamiento a los huelguistas : : : : :

París, 16.—Henry Veronille, presidente del Consejo de París, en un llamamiento dirigido a los trescientos mil huelguistas del transporte de esta capital, dió garantías de que sus peticiones serán atendidas rápidamente, de la forma más comprensiva posible.

Añadió que la prolongación de la huelga afecta seriamente a la población parisiense y cuesta diariamente «doceenas de millones de francos».

El primer ministro —cuyo— está preocupado por las repercusiones que sobre la política económica y social de Francia pueda tener la continuación de la huelga.

En nombre del pueblo os pido

que regreséis al trabajo inmediatamente.

Mientras tanto, el Comité central huelguístico, ha publicado un comunicado en el que dice que el Gobierno ha decidido romper las negociaciones, manifestando que el Comité central espera aún la decisión del Gobierno de reanudarlas.

El comunicado en cuestión, añade: «Desmentimos categóricamente que la huelga tenga carácter político, como se ha insinuado». —EFE.

Huelga de los conductores de taxis : : : : :

París, 16.—Esta mañana se han declarado en huelga los conductores de taxis. El pretexto para el movimiento huelguístico de los chóferes, ha sido su protesta contra la reducción en el consumo de gasolina ordenada por los poderes públicos.

Al parecer se trata de un paro de 24 horas.

Se cree que durante el día de hoy circularán algunos taxis por que el Sindicato de obreros del taxi ha indicado a sus miembros que no se asocjen a este movimiento de protesta.

La huelga en cuestión no ha originado ninguna modificación en la fisonomía de París. —EFE.

Decidido ataque comunista contra el Gobierno de Ramadier : : : : :

París, 16.—Los periódicos de la mañana anuncian la huelga general para el próximo lunes. A las huelgas ya existentes del «Metro» y taxis, se espera que se unan los obreros del gas y de la electricidad, así como los de la fábrica de autos Renault.

Eugenio Hapaff, secretario del Consejo Central de los Sindicatos de París ha convocado también para el lunes una reunión con el fin de condenar las medidas «rompe huelgas» decretadas por el Gobierno.

También han sido convocadas numerosas reuniones de los Sindicatos afiliados al Consejo central para determinar la política a seguir.

Un diario dice que la huelga de inclinación comunista gira alrededor de las elecciones del

próximo domingo y anuncia que si el general Charles De Gaulle alcanza un éxito, los comunistas declararán la huelga general pero que si estos conservan sus posiciones esperarán la vuelta a la Asamblea Nacional para combinar sus ataques contra el Gobierno de Ramadier. —EFE.

La huelga de marineros es completa : : : : :

París, 16.—Las primeras noticias recibidas de los puertos franceses dicen que la huelga de marineros es completa.

En Burdeos hay nueve barcos sin dotación y cuatro en el Havre. No se han registrado incidentes.

Se cree que esta huelga sea de corta duración, ya que las negociaciones entre los dirigentes y el Gobierno no han sido interrumpidas y se encuentran muy próximas a un acuerdo. —EFE.

El Sindicato independiente acuerda se vuelva al trabajo : : : : :

París, 16.—Los obreros del «Metro» afiliados al Sindicato independiente han acordado por abrumadora mayoría que sus 2.700 afiliados vuelvan al trabajo a las dos de la tarde de hoy.

Con esta decisión algunos trenes del «Metro» circularán a partir de esa hora a menos que la Confederación General del Trabajo, dirigida por los comunistas que se encuentran aún en huelga, traten de bloquear el trabajo de los afiliados al Sindicato obrero. —EFE.

Los obreros del gas y electricidad no irán a la huelga : : : : :

París, 16.—La arribada huelga de los obreros del gas y electricidad no se llevará a cabo porque el Sindicato ha llegado a un acuerdo por el que se les concede a aquellos la petición de un aumento del once por ciento de sus jornales y el aumento del 25 por ciento en los sueldos bases.

Este acuerdo aún no ha sido sometido a votación por los miembros.

En los talleres Renault sigue el trabajo normalmente. —EFE.

Violento incendio en una serrería de maderas

Las pérdidas están calculadas en cerca de un millón de pesetas

Castellón de la Plana, 16.—Al amanecer se ha producido un violento incendio en una serrería y fábrica de envases de madera para la exportación de naranja en la calle de Méndez Núñez. Desde el primer momento, las llamas tomaron un incremento extraordinario, hasta el punto de que, a pesar de haber acudido rápidamente los bomberos para sofocar el fuego, disponer de modernas máquinas de extinción y trabajar con denodado esfuerzo para reducir la extensión de las llamas, el incendio llegó a propagarse al edificio contiguo y amenazaba a otros más. Por fin, pudo localizarse el fuego.

El dueño de la serrería tiene su domicilio en Barcelona y su encargado, Vicente Adán, ha manifestado que se trabajó en la serrería hasta última hora de la tarde, sin que se hubiera observado ningún síntoma que pudiera orientar sobre las causas del siniestro.

Las pérdidas se calculan en cerca de un millón de pesetas debido a la gran cantidad de madera que había almacenada. —CIFRA.

¡De éxito en éxito!
HOY

Una producción de
Mark HELLINGER

BURT LANCASTER
AVA GARDNER
EDMOND O'BRIEN
ALBERT DEKKER
SAM LEVENE
Director:
ROBERT SIODMAN

FORAJIDOS

LA FAMOSA
OBRA DE
ERNEST HEMINGWAY
The Killers

Es un film **UNIVERSAL**

El monumento a la memoria de «MANOLETE»

El Director General de Bellas Artes formará parte del jurado que ha de fallar la adjudicación

Córdoba, 16.—En el Ayuntamiento se ha recibido hoy una carta del director general de Bellas Artes, marqués de Lozoya, en la que acepta gustoso el ofrecimiento que se le hizo para formar parte del jurado que ha de fallar la adjudicación del monumento que se erigirá en Córdoba a la memoria del fallecido marqués Manuel Rodríguez «Manolete».

Córdoba, don Enrique Romero de Torres y del pintor, con residencia en Madrid, don Rafael Pececer.

Una vez haya dado su conformidad todos los miembros del jurado, que presidirá con carácter honorario el gobernador civil de Córdoba, y con carácter efectivo el alcalde, se procederá a nombrar una comisión encargada de redactar las bases del concurso, al que, según noticias, piensan concurrir las primeras figuras de la escultura española. —CIFRA.